

# 2年 10月の様子

## 社会見学

瀬戸田港から船に乗り、三原に行きました。さらに、三原から電車に乗り、尾道に行きました。尾道では、商店街を散策したり、ロープウェイに乗り、千光寺展望台からの景色を楽しんだりしました。



社会見学のスタートです。



切符を入れて、改札を通りました。



しまなみ交流館でお弁当を食べました。



ロープウェイに乗って、展望台へ向かいます。



## 町探検～沢地域～

生活科の学習で、沢地域を探検しました。探検する中で、子どもたちは、沢地域に港や神社、保育園があること、船を修理したり造ったりする場所があることに気がきました。



## いもほい

5月に植えたサツマイモを収穫しました。たくさん収穫することができ、子どもたちも大喜びでした。



## 音楽発表会

音楽発表会を見に来てくださった方に、素敵な歌と演奏を届けるために、子どもたちは毎日練習を頑張ってきました。今年度は、体育館での開催となりましたが、当日は、堂々と鍵盤ハーモニカ奏を披露したり、元気な歌声を体育館に響かせたりすることができました。



鍵盤ハーモニカ奏「小さなせかい」  
斉唱「あおいそらにえをかこう」